

La Diputación financia la renovación del alumbrado en el Sector Trinquete y Cruz Roja

15/06/2020



El sector **Trinquete, Cruz Roja** y adyacentes contará con **nueva iluminación gracias a una subvención de la Diputación de Alicante**. La Concejalía de Servicios Públicos ha comenzado los trabajos para la instalación del alumbrado público, por lo que **esta zona pronto sustituirá las antiguas luminarias** de vapor de mercurio por unas de tecnología LED, **más eficientes y menos contaminantes**.

Los trabajos, que tendrán una duración aproximada de cuatro meses, cuentan con un presupuesto de **91.151 euros**, financiados a través de una subvención de la **Diputación de Alicante**, y serán realizados por la

empresa de Orihuela Construcciones Zaplana Caselles.

En total, se va a proceder a la renovación de más de **140 puntos de luz y la reparación de las conducciones eléctricas** que se encuentren en mal estado del Sector Trinquete y Cruz Roja, que comprende las **calles Ramón Gorgé, Poeta Zorrilla, San Ignacio de Loyola, San Crispín, 9 de Octubre, Eduardo Dato, Cervantes, González Bueno, Trinquete y Hernán Cortés**.

El cambio de luminarias en esta zona de la ciudad **“refuerza la apuesta del Gobierno local por mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas de Elda**, ya que con la renovación del alumbrado aumentará la

iluminación en las diferentes calles del barrio al tiempo que se reduce el consumo energético, lo que producirá un ahorro en la factura de la luz”, ha dicho el edil del área, **José Antonio Amat**. Además, gracias a este tipo de luminarias LED descenderán las emisiones de Co2 a la atmósfera, cumpliendo así con los objetivos de la Agenda 2030, que son una prioridad para el Gobierno local.

Amat ha recordado que “el cambio de las luminarias en el Sector Trinquete y Cruz Roja se une a los trabajos realizados con anterioridad en la zona de la [calle Perú](#), el Sector de la [calle Lealtad](#), y las diferentes obras públicas realizadas en diversos barrios de Elda, como las calles [Maximiliano García Soriano](#) o [Juan de Austria](#), entre otras”.